
 

 

 

 

 

 

 

 

はばたけ世界へ南東北総体２０１７

 宮城県の高校生活動推進委員

 平成２８年１２

宮城県

 今回のイベント

日は雪が降る中ではありましたが，たくさんの来場者（公式発表：１１，０００人）で会場は大いに賑わいました。

 ステージでは，宮城県で行われる競技の紹介を

宮城観光

 セレモニーでは，カウントダウンボードの除幕式，友情の花の種伝達式なども行われ，

高校生活動推進委員会委員長の松橋七海さん

幕式・伝達式に参列しました。このカウントダウンボード

置されています。
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背負ってみたりと，南東北インターハイのブースを楽しんでいただきました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 また，特別ゲストとしてリオデジャネイロオリンピック男子４×１００ｍリレー銀メダリストのケンブリッジ飛鳥選手が登場し，トー

クイベントが行われました。ケンブリッジ選手の高校時代の思い出やオリンピック時のエピソード，アスリートとしての生活につ

いてなど，たくさんの話を聞くことができました。
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部の室内練習を取材させていただきました。

冬のトレーニングで蓄積した力が，

部員

ボート部のみなさんの，これからの活躍に期待しています。ありがとうございました！
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冬のトレーニングは，心肺機能と筋力を高めることを目的とした練習が多く，

かされていく」と，顧問の三塚先生はおっしゃっていました。

真剣にトレーニングに取り組んでいました。佐沼高校

行いました！ 
合同カウントダウン

してくれました。み

モチーフにし，ボードの装飾から電光掲示板の電気基板システムま

に当たっての感想を発表しました。生徒は，「このカ

ウントダウンボードには，これまで授業で学んだことを活かせた喜びや，自分たちが考えたアイデアをシステムに盛り込んだ嬉

練習におじゃまし，競技の魅力につい


